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GASPARE ALAGNA È ARRIVATO IN OSPEDALE MA PER LE FERITE È DECEDUTO

Martedì sera in via Trapani, nei pressi della Sala Armony, un
giovane ultraventenne, abitante in contrada Birgi, è rimasto
vittima di un incidente autonomo, intorno alla mezzanotte,

mentre procedeva in direzione del capoluogo di Provincia. Ancora non
si conoscono le esatte dinamiche del sinistro mortale, ma il ragazzo,
Gaspare Alagna, è finito fuori strada con la sua vettura, una Lancia Y,
violentemente. Era da solo all'interno dell'auto. Nonostante il forte im-

patto, Gaspare è riuscito a chiamare i soccorsi. I Carabinieri della Com-
pagnia di Marsala sono stati avvisati intorno alla mezzanotte e dieci e
l'ambulanza del 118 è giunta sul posto per trasportare il giovane in ospe-
dale. Qui per le gravissime ferite multiple interne riportate, Gaspare è
deceduto nella notte. Le indagini sono in corso sotto l'egida della locale
Procura della Repubblica. Birgi e tutta la zona in cui lavorava e viveva,
è rimasta sconvolta dalla notizia che pian pian si è diffusa in queste ore.

Giovane perde la vita in un incidente in via Trapani

“N
elle prossime ore è attesa la pubblica-

zione della legge finanziaria e del bilancio

della Regione, già approvati. Oltre alle

norme che rimettono in sicurezza il comparto fore-

stale e stanziano le risorse per il rinnovo contrat-

tuale dei regionali, la legge di stabilità interviene

sulle società partecipate e prevede concorsi. Ver-

ranno garantite le risorse per i Comuni e presto po-

tranno essere liberati 800 milioni di euro, per ora

congelati in diversi capitoli di bilancio. La Finanziaria

dà risposte concrete grazie ad una serie di norme

sulle quali mi sono impegnata. Come la norma che

riapre i termini per i contributi ai privati

per lo smaltimento dell’amiantoi. La

misura prevede fino a 5 mila euro per

lo smaltimento e uno stanziamento di

20 milioni; si potranno assegnare con-

tributi fino al 70% del costo sostenuto

per la sostituzione dell’amianto. Ciò a

tutela della salute e dell’ambiente al

fine di evitare sanzioni a chi aveva in

precedenza reso dichiarazione solo ai

Comuni e non ad Arpa Sicilia. In Finanziaria ho fatto

approvare anche la norma per un contributo straor-

dinario alle donne affette da alopecia

e per chi ha perso i capelli dopo le

cure oncologiche: 310 mila euro servi-

ranno per l’acquisto di parrucche. Altra

norma che sono riuscita a far appro-

vare assegna un contributo di 310 mila

euro, oltre al trasferimento ordinario, al

Comune di Misiliscemi, per creare il

parco cittadino Infine, con una mia

proposta è stato assegnato un contri-

buto di 111 mila euro alla fondazione Orestiadi di

Gibellina per la programmazione culturale”. 

PUBBLIREDAZIONALE

Eleonora Lo Curto: “Il mio impegno per la Finanziaria 2022”

Tassa di soggiorno: operatori turistici presenti in Aula, ma il Consiglio rinvia ...l’articolo a pg. 2
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Via Roma chiusa o aperta? C'è
chi preferisce l'area pedonale

ALCUNI COMMERCIANTI PREFERISCONO UNA VIABILITÀ PIÙ TRANQUILLA 

Una commerciante della
via Roma, in relazione
all'articolo pubblicato

ieri su Marsala c'è e ItacaNoti-
zie, vuole esprimere una diffe-
rente opinione condivisa
peraltro con altri negozianti
della zona, quindi coloro che
non hanno firmato contro la
chiusura di via Roma nei festivi e prefestivi, così come
invece previsto dall'Amministrazione comunale. "Se
è vero che sono arrivate 70 firme al sindaco che ma-
nifestano il malcontento dei commercianti di via
Roma, è vero che molti altri condividono il provvedi-
mento preso auspicando che diventi definitivo, almeno
il sabato pomeriggio - afferma la negoziante -. Il traf-

fico veicolare, lungo la via dello
shopping, si trasforma costante-
mente in una fila di macchine che
impiegano almeno 30 minuti per
percorrere la via Roma, causando
solo inquinamento atmosferico e
acustico e nessun ingresso in più
nei nostri negozi. Risulta invece
piacevole a traffico chiuso la

strada piena di gente che passeggia, come si è verifi-
cato sabato scorso, soprattutto per una città che vor-
rebbe essere a vocazione turistica". Poi una richiesta
all'Amministrazione comunale guidata da Massimo
Grillo: "Semmai il Comune dovrebbe attivarsi per cer-
care e creare parcheggi alternativi, fruibili e magari
custoditi". 

Tassa di soggiorno: operatori turistici
presenti in Aula, ma il Consiglio rinvia

COPPOLA: "PRONTO A OCCUPARE L'OROLOGIO DI PALAZZO VII APRILE"

Si è tenuta nel pomeriggio del 19 maggio, una
nuova seduta del Consiglio comunale di
Marsala. Si è iniziato con le tradizionali co-

municazioni dei consiglieri. Il presidente Enzo
Sturiano ha ricordato la figura dell’ex parlamen-
tare e sindaco di Marsala Egidio Alagna recente-
mente scomparso. Per l’amministrazione la figura
del legislatore è stata ricordata dal vice sindaco
Paolo Ruggieri. Flavio Coppola ha ricordato come
ormai, con grande rammarico, il convitto marsa-
lese per i sordomuti, si è avviato alla chiusura
dopo oltre 80 anni di attività. Il consigliere ha poi
ricordato la vicenda che riguarda gli assistenti
igienico-personale nelle scuole. “Per fare contenti
secondo Marsala Schola gli assistenti igienico-per-
sonali e i sindacati propongo una modifica contrat-
tuale full time per 12 mesi ma a 18 ore. Per ora
sono con contratto a tempo indeterminato per 8
mesi a 24 ore settimanali. Così facendo in pratica
tolgono assistenza ai bambini con disabilità grave
o complessa per estendere il contratto lavorativo
anche nei mesi che non c’è scuola. In pratica li
prendono per i 'fondelli' considerato che nell’arco
di 1 anno prenderanno manco 1000 euro in più ma
dovranno lavorare 3 mesi in più e neanche si sa per
chi e per cosa visto che la scuola è chiusa. Non
escludo che vorrebbero attivare delle colonie
estive che potrei condividere, se gestiti diretta-
mente. Non vorrei pensare che è un modo di affi-
darsi ad associazioni esterni corredando il servizio
di assistenza a carico nostro. Quest'ultima cosa di
Marsala Schola è assurda”. Infine il consigliere si
è detto disponibile ad occupare simbolicamente

l’orologio di Palazzo VII aprile. Rino Passalacqua
ha ricordato come la visita del governatore Nello
Musumeci si è preso meriti sull’aeroporto che in-
vece appartengono al presidente dell’Airgest Sal-
vatore Ombra. “Da quello che ho ascoltato
l’impressione è quella, relativa all’ospedale Paolo
Borsellino, che il nosocomio marsalese non andrà
più a pieno regime. Ricordo le prese in giro che ci
hanno fatto dalla ristrutturazione del San Biagio al
padiglione anti-covid”. Leo Orlando è intervenuto
sulla situazione in cui versa il parcheggio comu-
nale di via Giulio Anca Omodei. Orlando ha ricor-
dato come dal primo momento dell’ insediamento
aveva fatto un sopralluogo con l’assessore al ramo
Arturo Galfano che constatando lo stato di abban-
dono del parcheggio e si era impegnato ad inter-
venire. Invece sono trascorsi quasi due anni, e i
vigili del fuoco sono intervenuti diffidando il Co-
mune a chiudere la parte sotterranea. Sul plesso
scolastico Sirtori è intervenuto il consigliere Mario
Rodriquez: “Dal prossimo 31 la segreteria di quel

plesso non avrà più un luogo dove operare. L’am-
ministrazione deve risolvere al più presto il pro-
blema”. Nicola Fici ha criticato l’assenza quasi al
completo della Giunta. “Non può il sindaco dare
sempre la colpa agli altri o quando si presenta una
qualsiasi questione e affermare che sul determi-
nato caso o non sapeva o la responsabilità è da ad-
debitare ad altri”. Enzo Sturiano ha dato poi lettura
di un messaggio ricevuto dagli operatori turistici
che presenti in aula che aspettavano di conoscere
la posizione del Consiglio sulla delibera che pre-
vede l’aumento della tassa di soggiorno. Duro l’in-
tervento di Rosanna Genna che ha affermato che
“…l’amministrazione ha troppi impegni di natura
politica a cui non riesce a fare fronte”. Infine il
presidente Enzo Sturiano ha aggiornato i lavori
dell’Aula al prossimo lunedì 23 maggio, alle ore
17. [ g. d. b. ]

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

5.573ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

20 Maggio Differenza
rispetto al 19Maggio

-71

609 -56

53 0

100.630 +315

662 0

729 -18

59 +3
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DALLA REGIONE RICEVUTO IN CONSEGNA IL LOCALE PUBBLICO NELLA LAGUNA

“L’antico imbarcadero per
Mozia potrà prestissimo
contare su un locale per

l’accoglienza turistica, con perso-
nale bilingue e servizi per i visita-
tori. Ringrazio il Presidente della
Regione per avere promosso questa
iniziativa e l’Assessorato Territorio
ambiente, per avere dato un positivo
e celere riscontro alla nostra richie-
sta”. È quanto afferma il sindaco

Massimo Grillo che, stamani – as-
sieme all’assessore Giacomo Tum-
barello e al responsabile del
Patrimonio Gaspare Signorelli – ha
ricevuto in consegna il locale pub-
blico nella Laguna, sito all’ingresso
dell’imbarcadero storico per Mozia.
L’architetto Vito Vaiarello, in rap-
presentanza dell’Amministrazione
regionale, ha proceduto alla formale
consegna delle chiavi dell’immo-

bile. Questo, assieme all’area limi-
trofa, recentemente era stato oggetto
di interventi di riqualificazione fun-
zionale – incluso il rifacimento dei
servizi igienici – diretti dal Genio
Civile di Trapani su espresso man-
dato dell’Assessorato regionale alle
Infrastrutture, che ha finanziato i la-
vori. Il tutto, finalizzato a rendere
pienamente fruibile l’Infopoint a vi-
sitatori e turisti”. 

Al Comune il locale dell’Imbarcadero: “Sarà infopoint”

INIZIATIVA DEI MAGISTRATI IL 23 MAGGIO. DOMANI AL COMUNE CONCERTO DEL CONSERVATORIO

L’Associazione Na-
zionale Magistrati
– Sottosezione di

Marsala comunica che lu-
nedì 23 maggio, dalle 9 in
poi, in occasione del tren-
tennale della strage di Ca-
paci, si terrà, presso i locali
del Palazzo di Giustizia di
Marsala, la manifestazione
‘‘Un seme di Legalità’’. Qui

avranno luogo il I° contest
artistico ‘‘I colori della Me-
moria’’ per le scuole di ogni
ordine e grado ricadenti nel
Circondario del Tribunale
lilybetano e due momenti
clou: la messa a dimora nel-
l’atrio, di una talea prove-
niente dall’albero di
Falcone, donata dal Co-
mando Unità Forestali, Am-

bientali e Agroalimentari
dei Carabinieri e la realiz-
zazione di un’installazione
artistica permanente ad
opera dello street artist di
fama internazionale
‘’TvBoy’’. L’evento sarà
presentato dal conduttore e
attore siciliano Roberto Li-
pari e allietato dalle note
dell’orchestra musicale

composta dagli studenti
della Scuola ‘‘A. De Ga-
speri’’. Si terrà invece do-
mani, domenica 22 maggio,
nell'Atrio del Palazzo Co-
munale (ore 18), il Con-
certo “Note di Legalità”,
con musiche a cura del
Conservatorio di Trapani
“A. Scontrino”. Patrocinata
dall'Associazione Nazio-

nale Magistrati - sottose-
zione di Marsala presieduta
dal dr. Fabrizio Guercio,
l'iniziativa è dedicata alla
memoria dei giudici Gio-
vanni Falcone e Francesca
Morvillo, degli Agenti di
Polizia Vito Schifani,
Rocco Dicillo e Antonio
Montinaro. L'ingresso è li-
bero.

Strage Capaci: al Tribunale di Marsala “Un seme di Legalità”
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CONOSCIAMO I CANDIDATI AL RINNOVO DEL 

CONSIGLIO COMUNALE DI PETROSINO

Giovanni Impiccichè, 50 anni
sposato padre di una bambina
di professione imprenditore

agricolo, è candidato al rinnovo del
consiglio comunale. “Ho già fatto que-
sta esperienza risultando eletto diversi
anni fa. Ora credo che sia giunto il mo-
mento in cui non posso più tirami in-
dietro e quando i rappresentanti della
lista “Libertà per Petrosino” mi hanno
proposto la candidatura ho deciso di
scendere in campo, anche perché con-
divido la scelta di candidare Marcella
Pellegrino a sindaco. Si tratta di una
persona che fa del dialogo con la gente
il suo punto di forza. Secondo me è
giunto il momento in cui i petrosileni
diano forza ad una mamma. Natural-
mente se eletto mi occuperò di agricol-
tura e del legame che può avere con i
nostri dieci chilometri di costa. Coniu-
gare vitivinicoltura e turismo attraverso

progetti mirati, rappresenta fare decol-
lare l'economia di Petrosino. Forte
anche dell'esperienza acquisita della
consiliatura in cui ho occupato il seg-
gio, credo che il rilancio del comune
passi attraverso un rapporto con i di-
pendenti comunali. Stimolarli all'impe-
gno anche attraverso il dialogo penso
che sia importante. Intendo essere un
volano di dialogo tra amministrazione
e dipendenti di tutti i livelli”.

Giovanni Impiccichè “Libertà per Petrosino” :
“Coniugare il turismo con l’agricoltura”

Antonino Bilello studente di in-
gegneria ambientale, 19 anni è
candidato per il rinnovo del

consiglio comunale di Petrosino nella
lista Alternativa - Insieme per Petro-
sino. “E' evidente che vista la mia gio-
vane età mi senta più vicino ai
problemi dei giovani e di questo
aspetto vorrei occuparmi se venissi
eletto. Creare degli spazi in città che
fungano da aggregazione giovanile.
Non solo impiantistica sportiva, a cui
certamente va il mio interesse, ma
anche creazione e sviluppo di centri di
dialogo culturale. Io provengo da una
storia attiva di centro sinistra, ma nes-
suno da quella parte mi ha interpellato
per partecipare ad un processo di deci-
sione. Credo di non essere il solo e
quindi assieme ai miei amici abbiamo
deciso di sposare il programma di Gia-
como Anastasi. Tutti in questa campa-

gna elettorale parlano della costa e in
modo particolare della piazza del Bi-
scione. Deve essere accogliente e ben
attrezzata ma anche “titolare” di atti-
vità destagionalizzate. Non si può pen-
sare a Petrosino e alla sua costa attiva
soltanto tre mesi l'anno. La nostra città
si deve attrezzare per accogliere turisti
anche nei mesi non estivi. Per farlo oc-
corre approntare un programma che sia
attrattivo”.

Antonino Bilello “Alternativa - Insieme per
Petrosino”: “Il mio impegno per i giovani”

GLI STUDENTI HANNO SCRITTO ALL’AMMINISTRAZIONE PER UN INTERVENTO VICINO AL PLESSO

Il sindaco di Marsala Massimo Grillo, è stato
in visita nella scuola elementare di San Leo-
nardo che sorge sulla strada provinciale che

da Marsala conduce a Trapani. Qui, accompa-
gnato dagli assessori Michele Milazzo (Verde
Pubblico e Ambiente) e Giacomo Tumbarello
(Sport e Patrimonio) è stato ricevuto dal respon-
sabile del plesso, Cristina Di Pietra,  delegata
dalla preside Nicolina Drago, dalle insegnanti e
dai ragazzi che frequentano la struttura scolastica.
“Nei giorni scorsi ho ricevuto una lettera da parte
degli alunni di San Leonardo che mi segnalavano

che occorreva sistemare la piazza della Borgata e
che ravvisavano anche se vi è la possibilità di in-
stallarvi un piccolo parco giochi – precisa il sin-
daco Massimo Grillo -. Da qui la mia decisione di
incontrali mentre già stamattina abbiamo avviato
i lavori di bonifica del piazzale che completeremo
in un due o tre giorni. Ho appreso anche dai ra-
gazzi che presto pittureranno il cancello della
scuola con i colori della pace. E’ una cosa che con-
divido e che mi fa enormemente piacere. Anzi…
ho chiesto che nel momento in cui lo faranno mi
farebbe piacere essere assieme a loro”. 

Grillo visita la scuola di San Leonardo, si pulisce la Piazza
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PARLA IL REGISTA DI SIPARIO CHE REALIZZA ALL’IMPERO “LO STAGNONE…” DA 14 ANNI

Dopo due anni di pandemia riprendere in
mano le attività culturali non è stato facile.
Il comparto è stato uno dei più piegati dal

Governo centrale a causa del Coronavirus, con pe-
santi ricadute sui territori. Ma c’è chi, come Don Chi-
sciotte, lotta contro i mulini a vento. E’ il caso della
Compagnia teatrale Sipario di Marsala, diretta da
Vito Scarpitta, che da anni organizza la rassegna “Lo
Stagnone… scene di uno spettacolo”, giunta alla sua
XIV edizione. Una rassegna di “arte varia” che spa-
zia dalla musica al teatro, dal cabaret al musical. An-
cora tre gli spettacoli quest’anno da rappresentare al
Teatro Impero, tra cui domani, 22 maggio, “L’Italia
s’è desta… o quasi” scritto e diretto da Giacomo
Frazzitta, in scena alle ore 18. Si tratta di un’opera
in perfetto stile “Associazione Arco” in cui le parole,
forti, sono accompagnate da canzoni capaci di ripor-
tare la platea nella Marsala di settant’anni fa, tra boo-
gie woogie e coretti da Trio Lescano, con la memoria
a quel terribile 11 maggio 1943 che ha spazzato via
per sempre la spensieratezza della Città. I prossimi
eventi saranno con Marisa Laurito (il 24 maggio) e
con i Gemelli di Guidonia (il 10 giugno). Ne par-
liamo con Vito Scarpitta. Siete ritornati nella vostra
“casa”, l’Impero, dopo due anni di Covid. Come
lo state vivendo? Non è facile. Ci abbiamo messo
faccia, tempo e passione. Ma anche soldi, mante-
nendo prezzi che non si trovano altrove, per dare la
possibilità alla gente di venire a teatro. Ad esempio,
i Gemelli di Guidonia li porteremo a Marsala nel-
l’unica tappa in Sicilia. Eppure cerchiamo di dare il
meglio, realizzando una rassegna a prezzi modici,
non di mercato. Ancora si fa fatica a portare le per-

sone a teatro. Che rapporti intercorrono con l’Am-
ministrazione comunale? Vi supporta? “Lo Sta-
gnone…” gode del patrocinio del Comune di
Marsala. Avevamo però chiesto il teatro gratuito ma
non ce l’hanno concesso; abbiamo approntato tutto
noi al momento, i manifesti, i Vigili del Fuoco, la
Siae. In ogni caso se arrivasse un contributo da parte
del Comune, non servirebbe a coprire tutti i costi che
abbiamo sostenuto. Quando con Sipario siamo andati
a Pace del Mela, comune del messinese, chiamati a
chiudere la rassegna teatrale, alla fine dello spetta-
colo erano presenti sia il sindaco che il Presidente
del Consiglio comunale che ci hanno elogiato sul
palco. Anche nei giorni scorsi, con il musical su
Madre Teresa di Calcutta a Marsala, sia nel serale sia
nel matinée con gli studenti, non solo ci hanno ap-
plaudito, ma hanno accompagnato le nostre musiche
con le luci dei cellulari nel buio del teatro. E’ stato
bellissimo. Ma sono rammaricato di una cosa: non

vedere all’Impero i rappresentanti del Comune lily-
betano, forse erano assenti per altri impegni istitu-
zionali? Non si sa. Speriamo che il Comune possa
capire quanto sia difficile approntare una rassegna
culturale di successo. Ricordo quanto accaduto qual-
che anno fa con le rassegne comunali dirette da Ova-
dia che sono state un flop.  In questi spettacoli avete
incontrato molte persone. C’è voglia di tornare a
teatro? Sì, c’è voglia di partecipare ad eventi cultu-
rali anche se con lentezza, qualcuno ha ancora paura,
è normale. Infatti abbiamo avuto una perdita di ab-
bonati del 70%. Ma il sentore positivo lo abbiamo
avuto nel tributo a Zucchero di qualche settimana fa,
che ha visto la platea coinvolta in canti e balli.  Lei
è anche vice presidente del Movimento Artistico
Culturale marsalese che organizza in estate la
rassegna “a Scurata”. Si aprirà presto un nuovo
capitolo… E’ il segno che ci sono diverse realtà in-
teressanti sul territorio. “a Scurata” è diventata una
rassegna di carattere nazionale, ci sono tantissime ri-
chieste per parteciparvi, da tutta Italia. Il MAC è for-
mato da diverse associazioni e metterle insieme non
è facile per nulla. Abbiamo persino creato un anfi-
teatro naturale nell’acqua delle saline, è unico al
mondo. Quest’anno ci sarà una rassegna ricca di
eventi che inizierà alla fine di luglio per terminale
alla fine di agosto. Qui le aziende locali faranno la
loro grande parte.  La rassegna “Lo Stagnone…”
avrà un futuro? Per il vero avevo pensato di chiu-
dere, vista la situazione sempre più complessa. Ma
spero che possa avere un futuro, voglio sedermi a un
tavolo con l’Amministrazione e parlare di un più
concreto sostegno. [ claudia marchetti ]

Vito Scarpitta: “Nostra l’unica rassegna invernale a 
Marsala, ci mettiamo passione e soldi, supportateci”

Al Cinema Golden di Marsala doppia programma-
zione questa settimana. Alle ore 18 e alle 20,
verrà proiettato il film di e con Leonardo Pierac-

cioni “Il sesso degli angeli” e con Sabrina Ferilli, Mar-
cello Fonte, Gabriela Giovanardi. Don Simone è il
parroco della Chiesa degli Angeli a Firenze ed già stato
ammonito dalla Curia romana per i suoi metodi poco or-

todossi che puntano ad avvicinare la Chiesa ai giovani,
ma l'unico ragazzo che ha vicino è Finizio che, insieme
al sagrestano Giacinto, gli dà una mano mentre la chiesa
cade a pezzi. La fortuna però sembra venire in soccorso
a Don Simone: un notaio lo informa di aver ricevuto in
eredità da uno zio un immobile di lusso a Lugano e
un'attività avviata e redditizia. Alle ore 22 invece, verrà

programmato il film “The Lost City” con Sandra Bul-
lock, Channing Tatum, Brad Pitt, Daniel Radcliffe, ecc.
La scrittrice solitaria Loretta Sage scrive di luoghi eso-
tici nei suoi famosi romanzi d'avventura con un bellis-
simo modello di copertina, Alan. Mentre è in tournée per
promuovere il suo nuovo libro, viene rapita da un eccen-
trico miliardario.

Al Cinema Golden Leonardo Pieraccioni e “The Lost City”
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IL 29 MAGGIO BUON CIBO, DARKY QUARTET LIVE E IL NOTO BASSISTA IN DJ SET

Il 29 maggio prossimo,
le Cantine Fina di
Marsala, apriranno le

porte agli ospiti per
l’evento Cantine Aperte
2022. Lo stabilimento di
contrada Bausa, a ridosso
del mare della Riserva
dello Stagnone, con le
Egadi sullo sfondo, darà il
via ad un evento con inizio
alle ore 12, tra degusta-

zioni di vini, visita alla
cantina, panino, “busiate
da passeggio” e un cono
gelato fino al tramonto e
oltre. Una giornata che
avrà anche il “buon sa-
pore” della musica: a par-
tire dalle 19 si esibirà
Darky Quartet, quartetto
di archi e flauto con un no-
tevole seguito e successo
di pubblico e di critica, e a

seguire un ospite d’ecce-
zione, il famoso bassista
Saturnino in dj set. Com-
positore, produttore disco-
grafico e polistrumentista
italiano, nella sua musica
ci sono influenze rock,
jazz, hip hop e funk. Sa-
turnino è lo storico bassi-
sta di Jovanotti,
collaborando con tanti ar-
tisti: Franco Battiato, Pino
Daniele, Luca Carboni,
883, Max Pezzali, Zero
Assoluto, Pippo Pollina,
Stylophonic, Roy Paci &
Aretuska. Ci saranno anche
attività ludiche per i più pic-
coli. Info e prenotazioni: fe-
dericafina@cantinefina.it -
cel. 320.0868387. Costi: 25
euro a persona. Evento in
collaborazione con Roa-
dhouse Cafè Street
Food, Busiate “Pasta
siciliana da passeggio”
e Piazza Gelato. 

Cantine Aperte da Fina:
degustazioni e musica

Domani, 22 maggio, presso il Centro Aggregativo Poli-
funzionale di Via Istria – a partire dalle ore 9 – l’ASD
Fenici Rugby Marsala organizza, insieme a diverse as-

sociazioni e con il patrocinio del Comune di Marsala, una festa
per grandi e piccini nel quartiere di via Istria. Si tratta di un’ini-
ziativa dedicata a Giuseppina Toto Graffeo, riconosciuta fra i
“Giusti di Sicilia” e amata nel quartiere che si è distinta nel
campo sociale, dando prova di elevati doti di coraggio, tenacia,

altruismo e generosità. Attraverso il racconto di chi ha vissuto
accanto a Giuseppina in via Istria raccoglieremo il suo esempio
di legalità, solidarietà e riscatto. Nata a Sciacca, Giuseppina nel
’57 sposa Salvatore Graffeo e frequenta la Chiesa marsalese di
San Francesco di Paola. Si dedica alla catechesi dei ragazzi del
quartiere di via Istria e li aiuta nelle difficoltà. Fonda un piccolo
Centro Sociale denominato “La Speranza” e muore nel 2014.
Un anno dopo viene inserita nei “Giusti di Sicilia”.

Al Campo di via Istria giornata in
memoria di Giuseppina Toto Graffeo
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VITTORIA PER 3 SET A 1 A RAVENNA. PROSSIMA GARA AL PALABELLINA CONTRO RUBIERA

Grandissima vittoria in quel di Ravenna
per la GesanCom Fly Volley Marsala che
batte le padrone di casa della Teodora

per 1-3 grazie ai parziali 25/23, 18/25, 16/25 e
17/25, in “gara uno” di finale PlayOff promo-
zione per la B1. Una sceneggiatura che nessun
esperto regista avrebbe mai potuto scrivere ap-
pena dopo il bel primo set vinto dalle romagnole

a cui quasi nulla hanno potuto le libellule bian-
coazzurre di Marco Adornetto, senonché recupe-
rarle nel finale fino al 25/23. Ed invece, proprio
in barba ai più esperti registi, quel prodigioso re-
cupero, unito alla proverbiale concentrazione,
alla feroce e strenua difesa di Capitan Scirè e
compagne hanno rovesciato le sorti di un match
a cui le lilibetane hanno sempre creduto sfode-

rando una prestazione maiuscola e convincente
che annichilisce le avversarie e chiunque abbia
assistito alla fantastica impresa del Pala Costa.
Sabato 28 maggio tutti a vedere la finalissima
contro Giusto Spirito Volleyre Rubiera, ad ap-
plaudire questo esempio perfetto di sport e pas-
sione, questo connubio di forza e
ragionevolezza. Si giocherà PalaBellina.

LaFly Volley Marsala vince ed è in finale promozione

BELLA ESPERIENZA PER LE MARSALESI CHE SI SONO CONFRONTATE CON LE CAMPANE

Fine settimana da incorniciare per 6 atlete
dei Fenici Rugby Marsala protagoniste a
Messina durante lo stage regionale per la

categoria Under 17. Le ragazze sono state ac-
compagnate dal tecnico Debiasi e dalla diri-
gente Bruno nonché guidate dal team manager
della Nazionale Italiana, Giuliana Campanella,
vero faro del rugby femminile siciliano. “Cam-
bia la maglia,  questa volta le nostre atlete
hanno indossato quella della Regione Sicilia,
ma non è cambiata l'efficacia e l'impegno che
ha permesso alla rappresentativa regionale di

ben figurare nel test contro le pari-età campane
- afferma il Presidente dei Fenici, Marco Quat-
trociocchi -. Ora le ragazze saranno impegnate
in quel di Salerno per ricambiare l'ospitalità ri-
cevuta”. Molto soddisfatto il tecnico Moreno
Debiasi che ha voluto enfatizzare la bravura in
campo delle ragazze e la serietà con la quale
hanno seguito il durissimo stage di 3 giorni, ma-
nifestando un comportamento esemplare durante
il raduno. Le atlete dei Fenici che hanno rappre-
sentato la Regione Sicilia sono: Prinzivalli, Pic-
cione, Russo, Fina, Panicola e Montalto.

Le rugbiste dei Fenici allo stage regionale Under 17


